

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711128 - NUSAIBAH HANINA NAJAH

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	penjelasan cukup baik, hanya kurang menjelaskan bahwa untuk membantu obat masuk ke dalam telinga perlu mendorong bagian tragus telinga pasien
BALUT BIDAI	bidai baru 2 ikatan, elum di gendong, inform consent ada yg kurang
KOMUNIKASI	RPD dan RPK hanya menggali riwayat serupa sebelumnya, kurang menggali penyakit berat/relevan dgn keluhan saat ini. Dalam komunikasi kurangi menggunakan "eeee...", lain2 sudah ok
PEMASANGAN NGT	kurang sistematis
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Inform consent: cara pemeriksaan tidak hanya dengan diraba tapi juga dilakukan pengamatan. Inspeksi: simetri??? itu tidak simetris ya dek. Tidak melakukan inspeksi dengan posisi lengan lurus disamping. Palpasi: teknik palpasi bukan dengan ujung jari tapi dengan permukaan jari ya dek. Untuk mengetahui benjolan itu mobile atau tidak harus di jepit dengan 2 jari (minimal telunjuk dan jempol) kemudian di goyang-goyangkan ke atas bawah-kanan kiri. Hasil KGB supraclavícula yang kanan seharusnya juga teraba nodule ya dek.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	tidak melakukan debridement luka. menutup luka sebaiknya menggunakan kassa. jarak penusukan dan tempat keluar jarum dengan tepi luka sebaiknya simetris. sebaiknya teknik membuat simpul di palajari kembali agar simpul tidak kendur dan kedua tepi luka dapat bertemu.
PROVOKASI NYERI	Membantu pasien berjalan, empati baik. pemeriksaan laseque, oconel, bragard sicard tepat, tapi sebaiknya dilakukan sekali langsung berkelanjutan, tidak diulang2. tes kontrapatrick tepat
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	ic belum menjelaskan terkait cara pemeriksaan// lampu tidak dinyalakan// inspeksi yang tidak tepat perineum tidak ada peresaran???// kalau mau diulang sebaiknya dari menyalakan lampu mb... masa pemeriksaan liang vagina tidak pakai lampu mb nina// gram oke// kultur oke// tapi tangan memegang media transportnya--on// wet mount dan tes amin ok// koh oke// selesai px swab sebaiknya diinspeksi kondisi vagina dan serviknya//